



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Schriftliche Anfrage Tobias Christ betreffend Velostrassen in Basel

P225242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Velostrassen tragen zu einer attraktiven und sicheren Veloinfrastruktur bei. Mittels einfachen Massnahmen hat das Bau- und Verkehrsdepartement innerhalb eines Jahres acht neue Velostrassen umgesetzt. Bisher hat der Kanton mit den Velostrassen durchwegs positive Erfahrungen gemacht. Sie bündeln den Veloverkehr auf wichtigen Quartierstrassen und ermöglichen Velofahrenden ein flüssiges Vorankommen. Die Entwicklung wird weiter beobachtet, bis Ende Jahr wird eine Bilanz gezogen und bei Bedarf werden Optimierungen vorgenommen sowie weitere Velostrassen entlang dafür geeigneter Achsen ausgewiesen.

